

ANDALUCÍA, 18 DE NOVIEMBRE DE 2024

El C3A, epicentro de creatividad y unión, reúne por primera vez a instituciones públicas en un esfuerzo común contra la violencia de género

La jornada concluye los talleres creativos en el C3A, presentando la obra textil creada por mujeres que han sido víctimas de violencia de género

El Centro de Creación Contemporánea de Andalucía (C3A), dependiente de la Consejería de Cultura y Deporte de la Junta de Andalucía, ha acogido este lunes 18 de noviembre la jornada 'Córdoba por la erradicación de la violencia de género: cerrando el círculo'. Este acto ha contado con el respaldo y colaboración de todas las instituciones públicas de la ciudad, así como organismos públicos, asociaciones y colectivos ciudadanos, aunado esfuerzos en esta jornada. El C3A se ha convertido en sede para dar voz, durante este día, a los múltiples agentes reunidos con la finalidad de visibilizar los recursos, las redes de apoyo existentes y explorar el papel de la cultura como herramienta de transformación y concienciación social. La jornada es además el broche de cierre del taller de creación realizado por mujeres que han reconstruido sus vidas tras situaciones de violencia, cuyo resultado es un tapiz bordado, realizado dentro del propio C3A.

La jornada 'Córdoba por la erradicación de la violencia de género: cerrando el círculo', encuadrada dentro de las actividades con motivo del 25N, Día Internacional de la eliminación de la Violencia contra la Mujer, ha sido organizada por el Hospital Universitario Reina Sofía en colaboración el Ayuntamiento, la Diputación, la Junta de Andalucía, la Subdelegación del Gobierno y la Universidad de Córdoba, así como por multitud de asociaciones y colectivos. Este encuentro multidisciplinar ha abordado el impacto de la violencia de género desde perspectivas diversas. La jornada se ha dividido en tres mesas de diálogo, diseñadas para visibilizar los recursos disponibles, la colaboración con colectivos locales, y el rol de la cultura como herramienta transformadora. El C3A reafirma su compromiso en la lucha contra la violencia de género, abriendo sus puertas al arte como vía de expresión, refugio y colaboración.

Previa a esta jornada, el C3A ha acogido los días 11, 18 y 25 de octubre y 8, 9 y 15 de noviembre un taller realizado para un grupo de mujeres que han reconstruido sus vidas tras ser víctimas de violencia de género. Durante este periodo, las mujeres han trabajado bordando poemas creados bajo el método haikus, creando un tapiz de 2 x 8 metros. La pieza textil resultante se ha presentado como cierre de estas jornadas, junto a un documental que muestra el desarrollo de los talleres y el testimonio de las participantes, quienes comparten su experiencia a través de la creación artística. 'El arte contemporáneo es un lenguaje poderoso que permite explorar las experiencias y resistencias de quienes sufren, además de abrir diálogos urgentes sobre igualdad, empatía y justicia social. El C3A, como buque estandarte de espacios de convivencia a



JuntaInforma



AndalucíaJunta



AndalucíaJunta



JuntaInforma



JuntaInforma



Junta de Andalucía

Nota de prensa

Consejería de Cultura y Deporte
Junta de Andalucía

través de la creatividad, ofrece su sede en la búsqueda por generar conciencia y fomentar un cambio en la percepción y acción colectiva frente al problema de la violencia de género', señala Jimena Blázquez Abascal, directora del C3A. La pieza estará expuesta en este espacio hasta mañana martes día 19 de noviembre.



Juntalinforma



AndaluciaJunta



AndaluciaJunta



Juntalinforma



Juntalinforma



Junta de Andalucía